



## Pressemitteilung

---

Mittwoch, 19. April 2023

---

### **Infoveranstaltung im Jugendzentrum „JuMi“: Jugendamt und Pestalozzi-Stiftung Hamburg informieren zum Thema Pflegefamilien**

Norderstedt. Manchmal können Kinder nicht bei ihren leiblichen Eltern leben. Im besten Falle kann das Jugendamt der Stadt Norderstedt die Kinder dann bei einer passenden Pflegefamilie unterbringen. Eine Pflegefamilie kann dabei vielfältig aussehen, eine pädagogische Ausbildung eines Familienmitglieds ist nicht zwingend nötig. Familien, Paare und Alleinstehende, die sich vorstellen können, ein Pflegekind langfristig oder zeitlich begrenzt bei sich aufzunehmen, sind aufgerufen, sich beim Norderstedter Jugendamt zu melden. Zu einer unverbindlichen und kostenfreien Informationsveranstaltung für Interessierte lädt das Jugendamt zusammen mit der Pestalozzi-Stiftung Hamburg für Mittwoch, 26. April, Beginn 18 Uhr, in das Jugendhaus „JuMi“ (Rathausallee 33c) ein.

Entsprechend der Bedürfnisse des Kindes kann es sein, dass ein Kind nicht in eine Pflegefamilie kommt, sondern in eine sozialpädagogischen Lebensgemeinschaft aufgenommen wird. Hierbei handelt es sich um eine familienähnliche Betreuungsform, bei der das Kind ausschließlich von pädagogischen Fachkräften betreut wird. Interessierte pädagogische Fachkräfte sind ebenfalls herzlich eingeladen, an der Infoveranstaltung im Jugendzentrum „JuMi“ teilzunehmen.

Um Anmeldung per E-Mail an [pkd@norderstedt.de](mailto:pkd@norderstedt.de) oder telefonisch unter der Nummer 040/ 535 95 724 wird gebeten.